

EDITORIAL

En la actualidad se ha dado un especial énfasis a las tecnologías de la información, educación y comunicación, con el propósito de acercar el conocimiento científico a las esferas más íntimas donde se desenvuelve la vida cotidiana, abriendo las puertas a una educación más abierta, actualizada y versátil que sirve de complemento a la impartida en las aulas y se convierte en una gran oportunidad para el aprendizaje en aquellos lugares donde no se tiene acceso a ellas.

Es importante entonces la administración y utilizar bases datos, repositorios de trabajos de investigación para la formación del talento humano y la transferencia del conocimiento a nivel regional, nacional e internacional; y de su objetivo que está centrada en profundizar, difundir conocimientos y estrategias metodológicas a través de la investigación científica, y las actividades de proyección con el único fin que nuestros estudiantes se identifiquen con su realidad con énfasis en la aplicación de la responsabilidad social en su localidad.

Las investigaciones en la Universidad Le Cordon Bleu, están dirigidas a resolver las principales problemáticas locales y nacionales, que utilizando la ciencia, tecnología y la innovación como instrumentos del conocimiento, que discurre en un espiral infinito es capaz de identificar sus propios errores y corregirse a sí misma, que pone en marcha el proyecto más grande, duradero y exitoso emprendido por el ser humano, que es el conocimiento, y que ahora por medio de la tecnología de la información es sabido rápidamente en cada espacio donde se hace ciencia, y con la verdad y rigor científico que nos ayuda a cumplir nuestros objetivos en la mejora de la calidad de vida en educación, salud y nutrición.

EL EDITOR